
 

 

REQUERIMENTO Nº 181/11 
De Informações 

 
“Referentes à continuação da camada 
asfaltica da Rua São Judas Tadeu que 
liga com a Avenida Alfredo Contato, 
bairro Jardim São Camilo, nesta 
cidade”. 

 
 Considerando-se que, moradores procuram por este 

vereador a respeito da camada asfaltica da Rua São Judas Tadeu que 
liga com a Avenida Alfredo Contato, que se encontra necessitando de 
melhorias o mais breve possível (anexos fotos do local); 

 
 Considerando-se que, inúmeras pessoas usam essa rua 

como acesso mais rápido para chegarem a Avenida Alfredo Contato; 
 
 Considerando-se que, a continuação da rua se faz 

necessária devido o grande crescimento de moradores no referido 
bairro; 

 
 Considerando-se que, devido as grandes chuvas o local 

tem ficado de difícil acesso pelos moradores que utilizam a rua de terra 
a pé; 

 
 Considerando-se que, muitos pedestres utilizam a rua pra 

travessia no período noturno e com a camada asfaltica moradores se 
beneficiariam desse acesso também à noite, pois, o local é bastante 
perigoso, e 

 
 Considerando-se que, se faz necessário que setores 

responsáveis tomem providência. 
   
 REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 1. São do conhecimento do Poder Executivo as reclamações 
citadas acima?  

 
 2. Mediante ao problema mencionado, existe algum 

programa de melhoria para o local? 
(Fls. 2 – Requerimento de Informações n° 181/11).   

 



 

 

 
 3. Se negativa a resposta do item 2, quais as medidas que 

serão tomadas pela Prefeitura para resolver o problema? 
 
 4. Se positiva a resposta do item 1, porque até o presente 

momento não vem sendo realizado nada no local? 
 
 5. Outras informações pertinentes. 

 
 

 Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03 de março de 2011. 
 
 
 

LAERTE ANTONIO DA SILVA 
-Vereador- 

 
 
 


